



1/10

令和3年(2021年)
月2回(10日・25日)発行

広報

たちかわ



[主な内容] ▶2面 パブリックコメント結果 ▶4面 学校給食人気レシピ ▶特集 くらしとせんきょ

新型コロナウイルス感染症の影響による催し等の中止や延期、各施設の開館状況等の情報は、市ホームページをご覧ください。各問い合わせ先へ。

おうちで楽しむ たちかわすごろく

立川にちなんだ豆知識やクイズを盛り込んだ、オリジナルすごろくです。
おうち時間が増えるお正月に、ご家族でぜひ楽しんでみてください。

問広報課・内線2745

遊び方

- じゃんけんして勝った人から時計回りにサイコロを振り、出た目の数だけ進みます。
- 最後はサイコロの出た目がちょうどでないとあがりません。余った分は戻ります。
- クイズのマスに最初にとまった人は、クイズに挑戦します。
- サイコロとコマ、クイズの答えは、5面にあります。

右の人とじゃんけんして勝ったら、ゴールへひととび。

Q4

市の木はけやき。
市の花は?
①こぶし
②ひまわり
間違えたら1マス戻る

立川まんがば
ーくで漫画を読む。
夢中になって
1回休み。



Q3

立川市が都内で
生産量1位の野菜は?
①トマト
②ブロッコリー
正解したら1マス進む



Q5

市内で唯一の山の
名前は?
①金比羅山
②大山
正解したら1マス進む

リバーズ!
次からはサイコロ
を振る順番を
逆回りに。



しっかり手を洗
って感染症を予防。
1マス進む。



くるりんバス
に乗ってお出かけ。
ワープ!



かたらい初夢みらい



立川市長 清水庄平

市民の皆さん、新年あけましておめでとうございます。我が家では、5人の孫を含む全員が穏やかに新年を迎えることができました。感謝の思いでいっぱいです。

令和2年の世相を表す漢字は「密」でした。この1年間、3つの「密」を避けながら感染予防対策にご協力をいただいた市民の皆さま、事業者の皆さまに心より感謝をいたします。しかしながら、新型コロナウイルス感染症は依然として収束の兆しをみせません。何よりも大切な皆さんの命と健康を守るため、マスクの着用、手洗いの徹底など、感染予防対策を引き続き徹底していただきますようお願いいたします。

また、「密」という漢字には、「親しむ」という意味が含まれているそうです。今年の4月からは、若葉台小学校の新校舎の供用を開始します。子どもたちや先生方はもとより、地域の皆さんにも親しんでいただける施設となるよう期待しています。

立川市長 清水庄平